



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Todas las localidades tienen desafíos que resolver, y todas se afanan por buscar la forma de superar esos desafíos de la manera más eficiente y sustentable posible, siempre con la mirada puesta en la búsqueda del bienestar actual de sus habitantes y de un futuro aún mejor.

Entre ellas, tal vez, las que más problemas tengan sean las que sólo pueden imaginar un futuro igual al de su presente.

Hay sin embargo distintos tipos de ciudades; están las que no cuentan con recursos suficientes como para iniciar esa búsqueda que antes mencionábamos; las que están expuestas a transitar crisis coyunturales puntuales pero que sí tienen un capital de recursos para sustentar un proceso de recuperación efectivo; y por último, y afortunadamente, otras que luego de haber evaluado sus propias fortalezas y debilidades, ya han emprendido una saludable transformación, y se encuentran intentando generar estratégicamente aquellas condiciones que las vuelvan más atractivas para su población estable, los visitantes, las inversiones, etc.

Dentro de este último grupo podríamos ubicar a Viedma Capital, cuyas sucesivas gestiones municipales han venido ejecutando constantes inversiones en infraestructura pública y servicios sociales, y en esforzadas acciones de promoción y fomento de actividades históricamente poco tradicionales para la economía local, como lo es el turismo.

La ciudad percibe hoy como nunca antes la importancia de la realización de acontecimientos programados de envergadura, que traccionen flujos turísticos hacia ella y su zona de influencia. Así las competencias automovilísticas, las hípicas, y las relacionadas con los deportes náuticos, entre otras, se han convertido junto a los recursos naturales vernáculos y la posición geográfica que detentan, en atractivos altamente convocantes para el lugar.

Y es que Viedma es la puerta de entrada a la Región Patagónica, y por ella pasan en el mes de diciembre miles de turistas que recorren nuestra región, y entre ellos muchos motorizados, que se dirigen a recibir un Nuevo Año en el Fin del Mundo (nombre del año nuevo en Tierra del Fuego, conocido así a nivel mundial).



## *Legislatura de la Provincia de Río Negro*

Viedma cuenta con un capital humano comprometido y participativo, dispuesto a organizarse detrás de intereses comunes de la más diversa índole.

Es así como han proliferado en esta capital un sinnúmero de entidades no gubernamentales en torno a cuestiones relacionadas con la salud, la educación, la cultura, la economía, el deporte, las necesidades sociales, etc.

Entre éstas en el año 1998 un grupo de vecinos constituye la Comarca Motoclub, con la idea de agrupar a los amantes de las dos ruedas en actividades comunes. A poco de andar los inconvenientes de funcionamiento pudieron más y la organización se inactivó durante cierto período de tiempo.

A principios del 2004 un nuevo intento refunda esta agrupación y se comenzó a trabajar con un objetivo primordial, tener en Viedma Capital de la Provincia un Motoencuentro que congregue a motociclistas del País y del Mundo. Se fortaleció a la entidad, se conformó una comisión directiva, y en la actualidad se están llevando adelante los trámites correspondientes para que adquiera el status de asociación con personería jurídica.

Con Diciembre de 2005 como meta, se comenzaron a planificar los preparativos del evento, con total apoyo de la Municipalidad de Viedma y también de Carmen de Patagones, que asumió como propio este acontecimiento y no quiso permanecer ajeno. Los Concejos Deliberantes de ambas ciudades lo declararon de interés municipal.

El Motoencuentro se realizó en las instalaciones del Camping Municipal de la Ciudad de Viedma, las actividades que tuvieron lugar fueron muy variadas: espectáculos musicales, con bandas de rock de la zona; exposiciones de empresas de diferentes rubros; feria de artesanos y productores, degustación de productos regionales, cantina, etc.

La Agrupación resolvió en esa oportunidad "cobrar" como entrada al Motoencuentro un alimento no perecedero. La respuesta del público fue excelente y lo recaudado se distribuyó luego en distintos barrios, a criterio del área que gestiona los asuntos sociales en el Municipio de Viedma, allí en donde más se necesitaban.

La Comarca Motoclub viaja a distintos lugares del país promocionando la ciudad y la zona, concurre con folletería que le provee la Dirección de Turismo de la Municipalidad de Viedma, obsequios de artesanos y productores regionales, además de los Libros Agenda de la Provincia de Río Negro que lleva en nombre del Ministerio Provincial de



## *Legislatura de la Provincia de Río Negro*

Turismo. A cada uno de los lugares que visita arriba también con la bandera que identifica a la municipalidad local.

A través de un tiempo de trabajo transcurrido, los integrantes de la agrupación participaron de numerosos eventos, brindando con su presencia un fuerte impulso a la difusión de las bondades de nuestra zona:

- Año Nuevo en el Fin del Mundo (fin del año 2005 en Tierra del Fuego);
- Encuentro de Moteros en Cutral-Có, provincia de Neuquen;
- Encuentro en Puan, provincia de Buenos Aires;
- Encuentro en Coronel Suarez, provincia de Buenos Aires;
- Encuentro de Las Heras, provincia de Santa Cruz;
- Encuentro en Sierra Grande, Río Negro;
- Encuentro América, provincia de Buenos Aires;
- Mega Caravana Solidaria (Pergamino, Santiago el Estero);
- Encuentro en Carlos Casares, provincia de Buenos Aires;
- Encuentro en Mercedes, provincia de San Luis;
- Encuentro en Trenque Lauquen, provincia de Buenos Aires;

La entidad se encuentra hoy difundiendo su actividad mediante la página web ([www.motoencuentro.com.ar](http://www.motoencuentro.com.ar)), sitio de consumo masivo entre moteros del país y del extranjero y a través de medios gráficos especializados de alcance nacional, como Informoto y Manillar, que son revistas de gran tirada que se consiguen en kioscos de diarios y revistas de todo el país.

La organización realiza afiches promocionales en papel de excelente calidad que distribuye en los distintos motoencuentros que tienen lugar en el país; en casas de ventas de productos relacionados con la actividad (repuestos, talleres, bares temáticos, agencias de motos, hoteles, etc) y oficinas de informes turísticos de toda la provincia y ciudades cabeceras del resto del territorio nacional.

La Comarca Motoclub está también incluida como link en la página web oficial de la ciudad ([www.viedma.org.ar](http://www.viedma.org.ar)) asociada al espacio que el área de turismo tiene en la misma.

En diciembre de 2005, en la 1ª Edición de nuestro Motoencuentro, Viedma reunió a 450 moteros del país



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

y a 18 moteros extranjeros, que en medio de su viaje se quedaron en la ciudad a compartir unos días de camaradería con sus pares.

La expectativa de la agrupación para esta segunda edición es muy grande ya que la respuesta de la gente de la ciudad y de los comerciantes fue en la primera instancia excelente, y la de los moteros aún mejor. La ciudad se dinamiza en los días del evento, hoteles, restaurantes, confiterías, estaciones de servicio, casas de repuestos, etc., reactivan su propio funcionamiento.

La misma cree que con el apoyo del gobierno provincial la dimensión de la propuesta puede ser aún mayor. Viedma se merece eventos de esta jerarquía.

En este 2006 la actividad motociclista ha crecido en Viedma. El pasado 14 de mayo, el Autódromo Ciudad de Viedma por primera vez fue escenario de carreras de velocidad, contando con gran cantidad de público que se acercó a ver a las máquinas de este singular deporte, participaron corredores de todo el país, incluidos los máximos exponentes que este deporte tiene en Viedma, reconocidos a nivel nacional: Daniel VALLA; Marcelo MINICELLI; Gerardo CAVALIERE; Alexis CAVALIERE y Maximiliano SOSA.

Por ello:

**Autor:** Bautista Mendioroz

**Firmante:** Adrián Torres



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés deportivo y turístico para la provincia de Río Negro, el "**Segundo Encuentro Internacional de Motoqueros**" a realizarse en la ciudad de Viedma, entre los días 8 al 10 de diciembre de 2006, organizado por la Comarca Motoclub, con sede en la ciudad de Viedma.

**Artículo 2°.-** De forma.